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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

VII сессия Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета депутатов закрыта 
В рамках повестки дня седьмого заседания VII сессии Таймырского Долгано-Ненецкого 

районного Совета депутатов парламентарии рассмотрели шесть вопросов. 
Первым народные избранники утвердили отчет об исполнении районного бюджета за 

2019 год с общим объемом доходов в сумме 8 414 793 193,97 рублей, расходов в сумме 8 419 
899 381,27 рублей. 

В целях повышения с 1 июня 2020 года размеров оплаты труда отдельным категориям 
работников бюджетной сферы Красноярского края депутаты утвердили порядок 
предоставления субсидий из бюджета района бюджетам городских и сельских поселений. 

Кроме того, решением народных избранников на 2 квартал 2020 года установлена ставка 
единого налога в размере 7,5 процентов величины вмененного дохода для 
предпринимателей, занимающихся оказанием бытовых, автотранспортных услуг, розничной 
торговлей, а также оказанием услуг общественного питания. 

Положение об Общественной палате Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального 
района не набрало необходимого числа голосов. Таким образом, решение не принято. 

«Таймыр» 
 

Экспедиция Северного флота обнаружила места дислокации артбатарей времен войны 
на Таймыре 

Экспедиция Северного флота на основе изучения космических снимков регионов 
российской Арктики обнаружила в районе Таймырского полуострова места дислокации самых 
северных советских артиллерийских батарей времен Великой Отечественной войны. Об этом 
в субботу сообщает пресс-служба Северного флота. 

Речь идет о фортификационных сооружениях Беломорской флотилии, которые с 1943 
года преграждали гитлеровскому подводному флоту действия на Севморпути в Карском море 
по недопущению прохода союзнических конвоев в Баренцево море с востока. В августе 2020 
года один из отрядов комплексной экспедиции Северного флота планирует высадиться на 
острове Нансена и полуострове Михайлова совместно с учеными Русского географического 
общества. Задача - впервые после войны исследовать обнаруженные объекты советского 
"Арктического фронта". 

"Две группы объектов в районе Таймырского полуострова достоверно 
идентифицированы как артиллерийские батареи Беломорской флотилии Северного флота. 
Речь идет о батареях №264 на полуострове Михайлова и №265 на острове Нансена. Батареи 
входили в состав 93-го Отдельного артиллерийского дивизиона. Установлены они были в 
1943 году, когда активность фашистских подводных сил создала серьезную угрозу советским 
коммуникациям в Карском море. На каждой батарее находилось по четыре 122 мм орудия", - 
сказано в сообщении. 

На флоте отметили, что на космических снимках отчетливо распознаются основные и 
запасные орудийные позиции и место расположения подразделений, где личный состав нес 
дежурство до самого конца войны. 

Как следует из расшифрованного научной группой экспедиции бортового журнала 
фашистской подводной лодки U-711, отмечается в сообщении, размещение флотских 
артиллеристов на пустынных арктических островах заставило фашистов перенести районы 
своих действий. 

Как сообщалось, экипаж судна тылового обеспечения Северного флота "Эльбрус" во 
время выполнения задач северного завоза на острова Северного Ледовитого океана 
обнаружил на архипелаге Земля Франца-Иосифа место продовольственного депо австро-
венгерской экспедиции 1872-1874 годов Карла Вайпрехта и Юлиуса Пайера, открывшей миру 
этот архипелаг. 

ТАСС 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке отметили День города и День молодежи. Все праздничные мероприятия 
проходили дистанционно и удаленно. 

27 июня таймырцы приняли участие в дистанционных праздничных мероприятиях, 
посвященных 353-летию города Дудинки и Дню молодежи России.   

Главным атрибутом праздника стала общая песня. В 14:00 жители и гости заполярной 
столицы участвовали в массовой акции «Поем вместе». Для этого люди просто выходили на 
балконы и после традиционных позывных радио Дудинки синхронно исполняли песню «В 
синих южных морях». После этого по громкоговорителям системы звукового оповещения 
транслировался аудиоконцерт. 
  В полдень на YouTube-канале Таймырского молодежного центра появилось 
видеопоздравление главы Таймыра Евгения Вершинина. После обеда здесь же началась 
видеотрансляция выступления местных молодежных исполнителей: Slava Simbless, Guchi 
Family, (A) DEP, DJ-ACADEMY и Северины Сигуней.  

Заключительным мероприятием Дня молодежи стала детективная психологическая 
игра «Большая мафия». Она стартовала на платформе Zoom.  
  В праздничный день в столице Таймыра подвели итоги конкурса рисунков на асфальте 
«Между делом рисуем мелом», победитель получил подарочный сертификат от магазина 
«Север», а также сувениры с индивидуальным дизайном. 

 «Северный город» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Еще 163 человека в Норильске заболели коронавирусом. Роспотребнадзор зафиксировал 
значительный рост числа заболевших. С начала пандемии в нашем городе зарегистрировали 
462 случая заболевания. 

Сейчас на домашнем карантине под наблюдением медиков находятся 345 норильчан, за 
прошедшие сутки снято с карантина 57 человек. Тестирование прошли 16 080 норильчан, из 
них 662 – за последние сутки. К настоящему времени вылечились уже 86 жителей города. 

Напомним, недавно руководитель территориального отдела краевого Министерства 
здравоохранения в Норильске Коба Кавтеладзе сообщил о том, что эпидемическая ситуация 
в Норильске ухудшается: в городе разворачивают второй базовый госпиталь для больных 
COVID-19. Норильчан просят быть ответственнее и соблюдать масочный режим. 

«Таймырский телеграф» 
 

В районах Крайнего Севера будут внедряться самые высокие социальные стандарты 
обслуживания граждан 

Об этом сообщил сопредседатель рабочей группы по разработке поправок в 
Конституцию России, сенатор Совета Федерации от Красноярского края Андрей Клишас в 
ходе видеоконференции Норильск - Москва. 

Отвечая на вопрос Дмитрия Карасёва, председателя комиссии по городскому хозяйству 
Норильского горсовета, какие поправки к Конституции наиболее актуальны для Арктики, 
сенатор отметил, что на Севере социальные проблемы носят гипертрофированный характер. 
Самое важное - это необходимость внедрения высоких стандартов социального обеспечения, 
равных принятым на материке. 

«Если говорить в целом о северных территориях, то медицинское обслуживание, 
стандарты образования и социального обеспечения должны находиться на самом высоком 
уровне. Арктика и Крайний Север вносят огромный вклад в экономическое развитие страны и 
должны быть обеспечены повышенными социальными гарантиями. Так, дети коренных 
народов Севера, живущие в тундре, должны учиться в таком режиме, чтобы их до 
определенного возраста не отрывали от родителей. Для этого в Конституцию и 
закладывается приоритет семейного воспитания. Сегодня некоторые вопросы решаются 
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ситуативно, поэтому только конституционная гарантия заставит все органы власти 
обеспечивать заданный стандарт социальных благ. 

Конечно, в Норильске, например, уровень социального и медицинского обеспечения 
находится на должном уровне, однако развитие систем жизнеобеспечения человека севера 
должно быть постоянным. В других арктических регионах ситуация иная, поэтому пакет 
социальных поправок в Конституции позволит в целом и там повысить уровень жизни». 

«Заполярная правда» 
 

В Норильске планируют открыть Центр по мониторингу вечной мерзлоты 
Сегодня в норильской администрации прошла видеоконференция с председателем 

Комитета Совета Федерации ФС РФ по конституционному законодательству и 
государственному строительству Андреем Клишасом. Одним из вопросов стало создание 
научного центра по изучению вечной мерзлоты в Норильске. 

Ректор Норильского государственного индустриального института Дмитрий Дубров 
обратился к сенатору с просьбой поддержать инициативу. 

«В последнее время тема с изменением климата и растеплением вечной мерзлоты 
поднялась высоко. Норильск был одним из первых городов, который строился на свайном 
фундаменте. Но в последние годы правильное наблюдение за состоянием свай 
отсутствовало, - поделился Дмитрий Дубров. – В прошлом году мы создали в институте 
научный центр по изучению мерзлоты, но нам не хватает централизованного мониторинга. 
Эта задача не только муниципальная, она могла бы тиражироваться на многие территории, а 
центр имел бы либо федеральный статус, либо краевой». 

Андрей Клишас идею поддержал и рассказал, что уже обсуждал с губернатором 
Красноярского края вопрос состояние вечной мерзлоты: 

«Мы говорили о том, что и в Норильске есть свои возможности – научные и 
производстенно-технические, и в Сибирском федеральном университете тоже есть своя база. 
Мониторинг нужно вести не только на Таймыре. Возможно мы с этим вопросом выйдем на 
законодательный уровень. Федеральные и региональные власти должны будут 
контролировать и своевременно реагировать на изменения окружающей среды, в частности, 
в ситуации с вечной мерзлотой». 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Под Норильском загорелся полигон промышленных отходов. Пожар локализовали 
силами спасателей. 

На полигоне твердых промышленных отходов в Норильске произошел пожар. Об этом 
сообщает пресс-служба краевого ГУ МЧС. 

По данным ведомства, информация о возгорании отходов на полигоне частного 
предприятия «Байкал-2000» поступила от диспетчера норильской ЦППС сегодня, 29 июня. 

«Около 9:00 по московскому времени на полигоне твердых промышленных отходов 
произошел пожар на площади тысяча квадратных метров. Свалка расположена в пяти 
километрах от города, угрозы строениям нет. Дым относит в сторону от города», – говорится в 
сообщении. В тушении задействовали 26 человек и восемь единиц техники. Пожар 
локализовали. 

В прокуратуре Красноярского края заявили, что по факту возгорания началась проверка 
соблюдения природоохранного законодательства и мер пожарной безопасности. 

Как ранее писал «Таймырский телеграф», в выходные был еще один пожар: горела 
кровля понизительной подстанции. 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярске 122 новых зараженных коронавирусом, в районах — всего 19 
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В Красноярском крае зафиксировали 141 новый случай заражения COVID-19 за сутки. 
Выздоровели 103 пациента с коронавирусом. 

Больше всего инфицированных появилось в Красноярске — 122 человека за последние 
сутки. На втором месте по числу вновь зараженных — Мотыгинский район с шестью новыми 
случаями COVID-19. 

Всего в нашем крае насчитывается 8 760 заражений коронавирусом с начала пандемии. 
Случаи заболевания зарегистрированы в 54 муниципальных образованиях региона. 

Летальных исходов за последние сутки не зафиксировано. Общее число умерших от 
коронавируса жителей Красноярского края — 115 человек. 

Выздоровевших от COVID-19 красноярцев насчитывается 3 639. Под наблюдением 
врачей остаются 1 468 жителей региона, плюс 169 новых за сутки. 

За весь период пандемии в Красноярском крае провели 357 185 тестов на коронавирус, в 
том числе 4 799 — за последние сутки. 

НИА Красноярск 
 

Красноярской прокуратуре официально представили нового руководителя 
Александр Усс провёл торжественное представление нового главного прокурора 

Красноярского края Романа Тютюника, сообщили 29 июня в пресс-службе губернатора 
региона. 

Роман Тютюник занял пост руководителя правоохранительного ведомства края 26 марта 
2020 года, а официально его представили коллективу прокуратуры лишь сегодня. На 
мероприятии присутствовали заместитель генерального прокурора РФ Николай Шишкин, 
губернатор Красноярского края. 

«Прокурор Красноярского края во все времена был центральной фигурой среди 
должностных лиц, которые обеспечивают законность и правопорядок в регионе. Наряду с 
задачами, которые стоят перед каждым субъектом нашей страны, у нашего края своя 
специфика, требующая особого прокурорского контроля. Речь идет о наведении порядка в 
лесной отрасли, охране окружающей среды, развитии Арктики. Регион является и основной 
площадкой для новой индустриализации Сибири, где набирает обороты комплексный 
инвестиционный проект „Енисейская Сибирь“. Уверен, за счет конструктивной плодотворной 
работы мы сможем серьезно продвинуться в решении поставленных задач», — отметил 
Александр Усс. 

…Напомним, предыдущий прокурор края Михаил Савчин ушел в отставку по 
собственному желанию. Этому предшествовали несколько коррупционных скандалов с его 
подчиненными — прокурором Норильска Хаважа-Бауди Гутаева и прокурором Березовского 
района Бекхана Аслаханова. Их подозревают в получении крупных взяток. 

newslab 
 

В Красноярском крае изъяли крупную партию наркотиков 
В Уярском районе Красноярского края полиция изъяла из незаконного оборота более 21 

килограмма марихуаны. Об этом 29 июня сообщает пресс-служба ГУ МВД России по 
Красноярскому краю. 

Информацию о том, что ранее судимый 33-летний местный житель хранит у себя 
наркотические средства, оперативники местного отделения полиции получили в ходе 
проведения оперативно-розыскных мероприятий. В ходе проведения обыска по месту 
жительства подозреваемого, у него было обнаружено и изъято более 21 килограмма 
вещества растительного происхождения, разложенного в четыре мешка. Экспертиза 
установила, что изъятое вещество является марихуаной. 

В отношении подозреваемого было возбуждено уголовное дело по части 2 статьи 228 УК 
РФ «Незаконное приобретение и хранение наркотических средств», предусматривающей до 
10 лет лишения свободы. 

 
 

ИА REGNUM. 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

Явка на голосовании по конституции за четыре дня составила 37,20%. За это время 
проголосовали уже более 40 млн человек 

Более 40 млн человек приняли участие в голосовании по закону о поправке к 
конституции РФ за четыре дня по всей стране, явка составила 37,2 процента. 

"Число граждан РФ, проголосовавших 28 июня 2020 года, с учетом дистанционного 
электронного голосования - 40 415 883, явка - 37,20 процента от числа избирателей, 
зарегистрированных в РФ", - говорится в сообщении на экране информационного центра ЦИК 
в понедельник. 

Как отметил зампредседателя Центризбиркома России Николай Булаев, голосование в 
выходные дни "проходило столь же динамично, как и до этого". "В большинстве регионов 
голосуют на стационарных избирательных участках и чуть меньше - на придомовых 
территориях. Мы почти не получаем замечаний в части организационных вопросов. Можем 
сделать вывод, что многосторонние форматы очень востребованы гражданами", - отметил 
Булаев. 

ТАСС 
 

ВОЗ заявила, что пандемия коронавируса набирает темп 
Пандемия коронавируса COVID-19 в мире длится уже полгода, и пока до завершения 

кризиса еще далеко, заявили в понедельник во Всемирной организации здравоохранения. 
"Мы все хотим, чтобы это (пандемия - ИФ) закончилось... Но жесткая реальность 

заключается в том, что это все даже не близко к концу", - сказал в ходе брифинга глава ВОЗ 
Тедрос Адханом Гебрейсус. 

Он отметил, что "несмотря на то, что многие страны по всему миру добились некоторого 
прогресса, на самом деле пандемия на глобальном уровне набирает темп". 

Сейчас более 10 млн человек по всему миру заразились COVID-19, скончались 500 306 
человек. 

INTERFAX.RU 
 

Билет на лето. С 1 июля в России начнется полноценный туристический сезон, с 15 
июля вернутся к работе кинотеатры 

Страна шаг за шагом выходит из ограничений, вызванных коронавирусом. С 1 июля 
правительство рассчитывает на начало полномасштабного туристического сезона. В 
середине следующего месяца смогут открыться кинотеатры, а на конец лета запланированы 
первые международные спортивные соревнования. 

Постепенное улучшение эпидемиологической обстановки позволяет кабинету министров 
уверенно проводить поэтапную отмену карантинных ограничений. Все больше регионов 
возвращаются к привычной жизни, и все больше людей, заметил в понедельник премьер-
министр Михаил Мишустин на оперативном совещании со своими заместителями, 
задумываются, как провести оставшиеся летние месяцы. Конечно же, многие хотели бы 
отправиться в отпуск, но пока что отдохнуть можно только внутри России. 

"С 1 июля уже более 70 регионов смогут принимать туристов, и в целом спрос на услуги 
туриндустрии начинает расти", - подчеркнул глава правительства. Пока что загрузка гостиниц 
и санаториев колеблется от 20 до 30 процентов. Чтобы ускорить восстановление 
туристической отрасли, кабинет министров включил ее в перечень наиболее пострадавших 
отраслей. 

Туристический сезон изменит привычные сроки - начнется с 1 июля и продлится до 
октября-ноября. "За это время мы рассчитываем, что отпуск в России проведут примерно 20-
22 миллиона наших сограждан", - дал оценку вице-премьер Дмитрий Чернышенко. Гостиницы, 
пансионаты, базы отдыха открыты в 46 регионах, санатории - в 21 субъекте Федерации. Цены 
на размещение сохраняются на уровне 2018-2019 годов, а многие двух- и трехзвездочные 
отели предлагают скидки. На пляжных курортах - в Краснодарском крае, на Балтике и на 
Волге - спрос, по словам зампреда правительства, вернулся на уровень прошлого года. 
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Операторы ловят эту волну и перестраиваются на внутренний туризм, 
создавая новые туристические продукты с отдыхом на Русском Севере, Алтае, Урале, в 
Бурятии. С 28 июня открылись речные круизы. "География будет шире даже, чем в прошлом 
году. Появились круизы уже по Енисею, другим сибирским рекам. Новые маршруты с 
посещением Соловецких островов, а также по Азовскому морю", - подчеркнул Чернышенко. 
Новые туристические направления сделали затребованными чартерные авиаперевозки. 
"Вполне доступные цены", - подчеркнул зампред правительства. В Крым со вторника можно 
будет улететь из 59 городов России, в Краснодарский край - прямыми рейсами из 46 городов. 
Из-за размера страны стоимость перелета все равно составляет примерно половину от всей 
цены тура, признал Дмитрий Чернышенко. Он готов представить предложения по 
субсидированию части организованных пакетных туров, включающих место размещения и 
средство передвижения. "Тогда курорты наши станут более доступными", - считает вице-
премьер. 

Признаком возвращения к активной жизни премьер-министр считает восстановление 
культурной сферы. Снова открывают свои двери крупные федеральные и региональные 
музеи, парковые комплексы. Постепенно возобновляются спортивные турниры, а в конце 
августа Россия планирует принять первые международные соревнования - в Казани пройдут 
Игры СНГ, на которые съедутся около 2,5 тысячи профессиональных спортсменов из 11 
стран. 

Хорошую новость вице-премьер Чернышенко сообщил киноманам - с 15 июля в стране 
открываются кинотеатры. 

Правительство продолжает принимать нормативные акты, необходимые для поддержки 
других отраслей экономики и населения. До 15 сентября продлены дополнительные выплаты 
сотрудникам социальных учреждений, переведенных в период пандемии коронавируса на 
особый режим работы. "Кроме того, теперь такие же выплаты смогут получать и работники 
муниципальных организаций социального обслуживания, а не только государственных, как 
это предусмотрено в настоящий момент", - заявил Михаил Мишустин. Право на выплату 
сохранится в случаях, если работник будет вынужден прервать свою смену из-за выявления у 
него коронавируса или других заболеваний. 

Еще одним постановлением глава кабинета министров утвердил изменения в программу 
льготной ипотеки под 6,5 процента. "Максимальная сумма кредита для жителей Москвы, 
Санкт-Петербурга, Московской и Ленинградской областей увеличена с 8 до 12 миллионов 
рублей, для жителей других регионов - с 3 до 6 миллионов рублей, - сообщил он в ходе 
совещания. - Это очень важные изменения. Они позволят большему числу граждан 
приобрести квартиры в новостройках и улучшить свои жилищные условия". 

По словам Мишустина, запуск этой ипотечной программы внес свой вклад в снижение 
процента по кредитам. Средняя ставка сейчас составляет 7,4 процента. "Есть потенциал и 
для дальнейшего снижения", - уверен премьер. 

«Российская газета» 
 

Мишустин: Число россиян, работающих удаленно, выросло в 30 раз 
Премьер-министр России Михаил Мишустин озвучил число россиян, которые ушли на 

удаленную работу с начала карантина по коронавирусу. 
«В настоящее время порядка 2 миллионов человек работают в удаленном режиме. Это в 

30 раз больше в сравнении с мерами, введенными на фоне пандемии коронавируса. Данный 
показатель вырос с 1 апреля», – сообщил Михаил Мишустин в рамках совещания по ситуации 
на рынке труда. 

Председатель правительства России считает, что удаленный режим работы будет 
полезен людям с ограниченными физическими возможностями, а также семьям с детьми. 
Внедрить «удаленку» можно в сферах информационных технологий и программах среднего и 
высшего образования. 

«Права работников, трудящихся в удаленном режиме, должны быть защищены точно так 
же, как и у всех остальных людей», – добавил Михаил Мишустин. 
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Премьер-министр в рамках этого же совещания говорил, что с апреля 2020 года 
безработица в России выросла в 3,5 раза. Несмотря на это, Михаил Мишустин уверен, что 
властям удалось избежать «взрывного роста» числа безработных. Российский премьер также 
говорил, что для восстановлении экономики страны потребуется потратить 5 триллионов 
рублей. 

Президент России Владимир Путин сравнивал последствия пандемии с другими 
странами. Он считает, что ситуация с безработицей на российском рынке труда не такая 
драматичная, как в остальном мире. 

/runews24.ru/ 
 

В России из-за коронавируса сократили 680 тысяч работников 
Во время действия ограничений из-за коронавируса 680 тысяч россиян попали под 

сокращения на работе, заявил министр экономического развития Максим Решетников в ходе 
совещания правительства о ситуации на рынке труда. 

Чиновник отметил, что с 1 апреля в качестве безработных зарегистрировались два 
миллиона человек, при этом лишь треть из них сократили. 

«На фоне того, что у нас на пике 15 миллионов рабочих мест было под жесткими 
ограничениями (иными словами, не работали), то, что сокращено только 680 тысяч на 
сегодняшний день, — это плохо, что сокращено, действительно плохо, но то, что это только 
4,5 процента от общего числа, — это в целом неплохой результат», — сказал он. 

Решетников подчеркнул, что Россия к 2021 году сможет выйти на уровень занятости 2019 
года при условии выполнения соответствующих поручений президента. 

В России за весь период эпидемии выявили 641156 случаев заражения коронавирусом, 
9166 человек скончались, более 400 тысяч пациентов выздоровело. 

РИА Новости 
 

Названо число выявленных штаммов коронавируса в России 
С начала эпидемии в России было выявлено свыше 100 различных штаммов 

коронавируса. Об этом в интервью с РИА Новости рассказал генеральный директор центра 
«Вектор» Ринат Максютов. 

Ранее глава Роспотребнадзора Анна Попова оценила изменчивость COVID-19. По ее 
словам, благодаря доступным в сети исследованиям этого вопроса, можно прийти к выводу, 
что коронавирус не обладает высокой изменчивостью. Глава ведомства также добавила, что 
десятки мутаций нормальны для любого организма. 

Позднее эпидемиолог ВОЗ Мария Ван Керкхов подтвердила слова Поповой, заметив, что 
COVID-19 изменяется в пределах нормы, свойственной и для других вирусов, например, для 
гриппа. Таким образом, заключила она, нельзя сказать о возникновении более опасных 
штаммов COVID-19. 

Lenta.Ru 
 

В России создадут резерв из 300 млн защитных масок 
Резерв из примерно 300 млн защитных масок и нескольких миллионов защитных 

костюмов создадут в России на случай второй волны коронавирусной инфекции и других 
новых эпидемий. Об этом глава Минпромторга РФ Денис Мантуров рассказал в понедельник, 
29 июня, в интервью газете «Ведомости». 

По его словам, необходимый запас может быть сформирован менее чем за месяц. На 
эти цели будет выделено около 15 млрд рублей. Эти меры также помогут забрать излишки у 
производителей, сообщается на сайте aif.ru. 

По данным ведомства, в стране ежедневно выпускается более 9 млн масок в сутки, а в 
конце июля, после запуска нового цеха на базе брянского филиала «Московского 
эндокринного завода», их производство превысит 10 млн штук в сутки. По данным Минздрава, 
нормативная потребность в масках составляет около 6 млн штук в сутки. 

«Да, действительно теперь на повестке вопрос уже не о том, «хватит ли», а о поиске 
каналов сбыта готовой продукции», — отметил Мантуров. 
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Также глава ведомства подчеркнул, что цены на маски продолжают снижаться. Так, на 
крупных интернет-площадках эти средства защиты уже можно найти по цене менее 10 рублей 
за штуку. 

Министр рассказал, что сейчас Россия сама полностью обеспечивает свои потребности в 
противомалярийном препарате гидроксихлорохине, который используется в лечении 
коронавируса, хотя до пандемии он практически не производился в стране. Также российские 
производители разрабатывают аналоги импортных препаратов, которые рекомендовал 
Минздрав для лечения COVID-19. 

В целом, по словам Мантурова, объем промышленного производства в России в 2020 
году сократится на 5,2%, но в 2021 году восстановится до прежнего уровня, пишет 
«Газета.ру». 

«Известия» 
 

Путин подписал указ о призыве на военные сборы в 2020 году 
Президент РФ Владимир Путин в понедельник подписал указ о призыве граждан, 

пребывающих в запасе, на военные сборы в 2020 году. Документ опубликован на 
официальном портале правовой информации. 

"Призывать в 2020 году граждан Российской Федерации, пребывающих в запасе, для 
прохождения военных сборов в Вооруженных Силах Российской Федерации, войсках 
национальной гвардии Российской Федерации, органах государственной охраны и органах 
Федеральной службы безопасности", - говорится в указе. 

Правительству РФ и властям регионов поручено обеспечить выполнение мероприятий, 
связанных с призывом граждан на военные сборы и с проведением этих сборов. 

Указ вступил в силу с 29 июня. 
ТАСС 

 
Fitch ухудшило прогноз падения ВВП России до 5,8% в 2020 году 

Международное рейтинговое агентство Fitch ожидает падения российской экономики на 
5,8% в 2020 году (ранее прогнозировалось снижение на 5%), сообщается в докладе Global 
Economic Outlook (GEO). 

Между тем в 2021 году эксперты теперь прогнозируют рост ВВП на 3,6% против майской 
оценки в 3%. 

Повышение потребительских цен, как ожидается, на конец текущего года составит 3,5% 
(ранее - 3,9%), следующего года - 3,8% (прежде - 4%). 

По прогнозам Fitch, ключевая ставка ЦБ РФ по итогам 2020 года окажется на уровне 4% 
годовых, 2021 года - 5%. 

Курс доллара США на конец этого года ожидается в районе 70 рублей, следующего года 
- 68 рублей. 

На конец 2022 года аналитики агентства предполагают инфляцию на уровне 4%, ставку - 
5,5% годовых, курс - 67 рублей/$1. Ожидается, что ВВП увеличится на 2%. 

По оценкам Fitch, российскую экономику во втором квартале текущего года ждет падение 
на 9,2% по сравнению с предыдущими тремя месяцами, в третьем квартале - снижение на 
0,1%, в четвертом квартале - рост на 2%. В 2021 году предполагается увеличение в январе-
марте на 2,5%, в апреле-июне - на 1,8%, в июле-сентябре - на 1,6% и в октябре-декабре - на 
0,3%. 

В годовом выражении падение ВВП РФ составит во втором квартале этого года 8,2%, в 
третьем квартале - 8,7%, в четвертом квартале - 7,5%, в первом квартале следующего года - 
5,2%. Далее последует рост на 6,2% в апреле-июне, на 8,1% в июле-сентябре и на 6,3% в 
последние три месяца 2021 года. 

INTERFAX.RU 
 
ВЦИОМ: около 76% россиян поддержали поправки за четыре дня голосования 

Около 76 процентов россиян поддержали поправки в Конституцию за четыре дня 
голосования, свидетельствуют результаты опроса ВЦИОМ. 
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Против изменений Основного закона проголосовали 23,6 процента граждан, 
испортили бюллетень 0,4 процента. Также отмечается, что по состоянию на 21:00 мск 28 
июня в исследовании приняли участие 163 124 человека, из которых 70,6 процента ответили 
на заданный вопрос, остальные отказались. 

Опрос проводили анонимно на 800 избирательных участках в 25 регионах с 25 по 28 
июня. Респондентов спрашивали, как они проголосовали — за или против предложенных 
изменений. 

Общероссийское голосование по поправкам в Конституцию было назначено на 22 
апреля, но затем его отложили в связи с эпидемией коронавируса. Позже Владимир Путин 
подписал указ о новой дате голосования — 1 июля. Из-за необходимости учитывать 
эпидемиологическую обстановку и безопасность населения было принято решение о том, что 
россияне смогут голосовать всю неделю — с 25 июня по 1 июля. 

РИА Новости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Наказывать строго, чтобы неповадно было 
После журналиста «Дождя» Павла Лобкова у нас появился еще один «герой», страстно 

желающий высказать свое мнение по поправкам в Конституцию дважды. Некий 
«проживающий в Лондоне москвич» заявил, что смог проголосовать дважды по поправкам в 
Конституцию: в посольстве и онлайн. 

Действительно ли ему это удалось, пока не ясно, но проплаченные адепты «Голоса» тут 
же разместили этот случай у себя на сайте в карте нарушений. Молодцы ребята! Помощь 
правоохранителям оказывают. Дело за малым – привлечь товарища по статье 5.22 КоАП РФ, 
предусматривающей штраф до 30 тыс. рублей. 

А если бы наш лондонский гражданин N был не россиянин, а, скажем, гражданин 
Великобритании, такая проделка обошлась бы ему в 14 (!) раз дороже – там за это 
предусмотрен штраф 5 тыс. фунтов стерлингов. 

Если бы это случилось в США, его ждала бы и вовсе уголовная статья (с пожизненным 
запретом голосовать в принципе в ряде штатов), как, например, за попытку двойного 
голосования на выборах в 2012 году в штате Аризона Дэвид Милтон (David Milton) получил 
судимость (criminal conviction), штраф 4 тыс. 575 долларов и был приговорен к 117 часам 
общественных работ. 

62-летний Кристофер Биллапс (Christopher Billups) за попытку одновременного 
голосования в штатах Вашингтон и Айдахо получил штраф 2 тыс. 490 долларов, 364 дня 
лишения свободы (позже заменен на условный срок) и один год надзора. 

Вэнди Розен (Wendy Rosen) за двойное голосование в 2006 и 2010 годах была 
приговорена к пяти годам условно, 5 тыс. долларов штрафа и 500 часам общественных 
работ. 

И таких случаев там сотни... 
Думаю, и у нас надо бы пожестче, а? Гражданское самосознание – это хорошо. 

Волеизъявление народа и работа по его усовершенствованию – дело благое, а вот 
провокации и дискредитация – это плохо. И должно наказываться строго, чтобы неповадно 
было. 

Взгляд 
Путин переходит к глазьевским идеям государственного капитализма 

Я часто пишу о противостоянии в правительстве системных либералов и 
государственников. Первые представлены блоком Кудрин-Набиуллина-Силуанов, вторые - 
блоком Белоусов-Борисов-Мантуров и неформальными сторонниками. Однако Президент 
чаще всего предпочитал оставаться над схваткой, выбирая лучшие идеи у представителей 
той или иной группы. 

Но после сегодняшнего выступления Путина стало очевидно, что Президент склоняется 
именно к сторонникам государственного капитализма. И дело даже не столько в введение 
прогрессивной шкалы налогообложения, которая, я уверен, будет усиливаться. Это стало 
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третьим за последние два месяца важным действием Президента. А, как известно, одно 
действие - случайность, второе - совпадение, третье - закономерность. 

Итак, начнем 
Первые два действия Путина, которые я имел в виду, это введение налога на вывоз 

капитала, что сделало данную процедуру бессмысленной, а также налог на проценты по 
вкладам, что, в свою очередь, сделало бессмысленным рассматривать депозиты в качестве 
источника дохода. Поясню, теперь эти деньги из вкладов выходят на фондовый рынок, а, 
значит, финансируют российские компании и государство через покупку акций и облигаций. 

Теперь - введение 15% НДФЛ на доходы лиц, выше 5 млн. рублей в год. Не буду 
подробно разбирать финансовую составляющую этого шага, здесь она не так важна. Тем 
более, что получаемые 60 млрд. рублей в год - деньги совсем небольшие для бюджета. 
Поэтому я считаю, что прогрессивная шкала НДФЛ будет лишь усиливаться. 

Главное здесь другое. Впервые за всю новейшую историю России государство само 
стало выступать главным капиталистом. Тем самым, происходит отказ от либерального 
капитализма, суть которого заключается в доминировании крупного частного капитала. 

Теперь государство является главным актором перераспределения финансов внутри 
страны. Три шага Путина для реализации этого направления являются весьма логичными: 

1) Фактическое прекращение оттока денег за рубеж. Теперь те проценты, которые 
придется уплатить за вывод, никогда не покроют от льготного налогового режима в 
оффшорах. Соответственно, теряется весь смысл оффшорной экономики. 

2) Налог на проценты по вкладам свыше 1 млн. рублей. Как я писал выше, теперь 
инвесторы будут вынуждены выходить на биржу, вместо хранения депозитов. А на бирже 
доминируют как раз государственные компании с высоким кредитным рейтингом. Для 
сохранности денег и получения приличного дохода логично инвестировать именно в гос. 
компании, а не в ООО "Рога и Копыта" 

3) Постепенное введение прогрессивной шкалы налогообложения. Логичный вопрос: 
почему это не делалось раннее? Ответ очень прост. Раньше было сложно администрировать 
налоговые сборы, однако та цифровая система, которую выстроил Мишустин, позволяет 
отслеживать недобросовестных налогоплательщиков. 

В целом, действия Путина частично повторяют идеи, описанные Глазьевым, которые 
заключаются в строительстве мощных государственных компаний. 

Итак, Путин последователен в проведении политики по уходу от либерализма. Кратко 
этапы можно охарактеризовать так: 

    2000-е гг.: либерализм в экономике, либерализм в политике 
    2010-е гг.: либерализм в экономике, консерватизм в политике 
    2020-ее гг.: государственный капитализм в экономике, консерватизм в политике 
Впрочем, переход еще нужно осуществить. Процесс этот небыстрый и, к сожалению, 

достаточно болезненный. Дело даже не в сопротивлении системных либералов, а в риске 
наделать ошибок, поскольку практического опыта реализации идей государственного 
капитализма нет. Самый простой пример подобной ошибки - забыть про бюджетное правило 
и начать бездумно тратить деньги ФНБ. Несмотря на то, что бюджетное правило придумано 
системными либералами, оно несет полезную функцию, о которой я напишу в одном из 
следующих материалов. Но Путин подтвердил, что бюджетное правило пересмотрено не 
будет. Поэтому пока без ошибок 

Конт 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 30.06.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 69,95  ▲ 0, 82 

EUR 78,68  ▲ 1, 14 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


